

## 一年を振り返って

会長 寺坂義章

この一年を振り返りますと、コロナに始まりコロナで終わるという厳しい一年であったと思います。しかし時には休会を挟みながら『安心安全』な例会を開催することができました。当クラブは少人数で状況に合わせて例会をフレックスに開催できることが利点であり、それこそがコロナ禍の中で皆のストレス緩和に役立ち、利点を活かしたことをうれしく思いました。また IM のホストクラブという大役が回ってきましたが、コロナ禍中のことでもあり集会という形式は取らず、市内 RC 全会員の奉仕の心を“スポ育奨励協力金”という形にして記念プロジェクトを行うことができました。安井 IM 委員長、石塚 IM 記念プロジェクト委員長のご尽力の賜物と御礼申し上げます。

期初に掲げた『互いを信頼し好意と友情を深めよう』という私のテーマの下、皆様のご協力を得て一年間を共に元気に過ごせました。ありがとうございました。最後に石塚幹事には特段のお力添えを頂きました。おかげさまでつつがなく年度末を迎えられたことに有難く厚く感謝申し上げます。石塚幹事は来年度2度目の会長とされます。お忙しい中お引き受け頂き誠に有難うございます。今年度以上に皆様のご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

幹事 石塚宏介

寺坂会長並びに会員の皆様方、一年間ご指導ご鞭撻を賜りありがとうございました。私は当クラブで最年少にもかかわらず幹事を4度《2017-18、19-20、20-21、21-22 年度》お引き受け致しました。おかげさまで最近はロータリーの心を少し理解出来てきたのかな？と感じています。

今年度も寺坂会長と一致協力して、みんなが楽しめる例会の運営を行うことができました。ご意見をお伺いしながら、また足りないところはお教え頂きながらこれからも進んで行きたいと思っておりますので、ご支援ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

~~~~~